
Pièces 7 Pièces

Superficie 292 m²

Référence 1357

Prix 2 544 000 €

Verquieres
Maison à vendre (13670)
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A  quelques  minutes  de  St  Remy  de  Provence,  superbe  Mas  d'époque  en  pierre

apparente  implanté  non  loin  du  centre  village  de  Verquières.  La  propriété  profite

d'un superbe jardin parsemé d'arbres et de beaux massifs de fleurs colorées, nous

sommes  en  campagne  sans  nuisances  particulières.  La  bâtisse  développe  une

surface  bâtie  de  292m²  pour  250m²  habitables.  Cuisine  sur-mesure  de  très  belle

facture,  séjour/salle  à  manger  avec  cheminée  ainsi  que  6  chambres  dont  une  au

rdc. Dès les 1ers rayons de soleil, c'est une vie dehors qui s'organise autour de la

piscine de 12X4 et de son pool house de 40m² ...

Just  a  few  minutes  from  St  Remy  de  Provence,  this  superb  period,  stone-built

farmhouse  is  located  not  far  from  the  centre  of  the  village  of  Verquières.  The

property  benefits  from  a  lovely  garden  punctuated  with  trees  and  colourful,

well-stocked flowerbeds. This family home offers a total build area of 292m², giving

250m²  of  living  space  and  comprises  a  tailor-made,  beautifully  crafted  kitchen,

sitting/dining room with fireplace and 6 bedrooms, one of which is on the ground

floor.  As soon as the first  rays of the sun appear, life outside takes shape around

the 12x4m swimming pool and its 40m² ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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